

# *Realza político uruguayo capacidad de reflexión del foro de Sao Paulo*

---



**XXIV Encuentro  
del Foro de  
São Paulo**

---

**La Habana, Cuba  
15 al 17 de julio de 2018**

Montevideo, 12 jul (RHC) El político uruguayo José Bayardi, responsable de la Comisión de Asuntos y Relaciones Internacionales del Frente Amplio, afirmó que la mayor virtud del Foro de Sao Paulo fue que permitió intercambiar sin preconceptos de cada una de las experiencias.

Al respecto Bayardi aseveró que ahí estuvo su riqueza y fortaleza, mientras, enfatizó que desde la derecha hace años vienen atacando al Foro con centros de elaboración de pensamiento en cada uno de los países.

También instó desarrollar la capacidad de articular respuestas de solidaridad y reflexión que permitan enfrentar la ofensiva en este contexto histórico y conocer cuáles son los desafíos.

Para el político uruguayo que asistirá el encuentro en La Habana entre el 15 y 17 de julio, hay necesidad en reivindicar en el debate político y en la construcción del relato lo que significaron los 15 años de gobiernos progresistas en cada uno de los países de América Latina.

El también exdiputado uruguayo denunció el rol del gobierno de Estados Unidos y los medios de comunicación en muchos países de la región, unido a la subordinación del Poder Judicial en función de las estrategias, y mencionó el caso más significativo el de Brasil con el expresidente brasileño Luis Inácio Lula da Silva.

La depuesta mandataria constitucional de Brasil, Dilma Rousseff, asistirá al XXIV Encuentro Anual del Foro de Sao Paulo que se realizará en Cuba del 15 al 17 de julio.

Rousseff viajará acompañada por la presidenta nacional del Partido de los Trabajadores (PT), Gleisi Hoffmann, quien dio a conocer la información, detalló el diario digital Brasil 247.

En la cita en La Habana, agregó la publicación, Rousseff y Hoffmann pretenden denunciar lo que clasifican como prisión política del expresidente Luiz Inácio Lula da Silva, encarcelado desde el pasado 7 de abril en la Superintendencia de la Policía Federal (PF) en la ciudad de Curitiba, capital del Estado de Paraná.

Hoffmann acudió el pasado año el encuentro del Foro de Sao Paulo en Managua y allí denunció la persecución de que es objeto Lula por parte del Poder Judicial y subrayó que el fundador y líder histórico del PT fue condenado “con base en delaciones sin fundamento y sin pruebas”.

Estamos frente a una ofensiva de judicialización de la política en todo el continente, que en Brasil tiene la intención de destruir el PT e impedir que el mayor líder popular brasileño sea nuestro candidato en las elecciones presidenciales de 2018, pues saben que la posibilidad de su victoria es enorme, afirmó entonces la senadora.

Plenarias contra el colonialismo, de juventudes y de mujeres forman parte del programa de la reunión, que también analizará el pensamiento del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, a quien se le rendirá homenaje.

Asimismo, se debatirá en torno al Consenso de Nuestra América, adoptado el pasado año en la cita de Managua y que afirma los principios y propósitos que inspiran a los más de 100 partidos políticos de izquierda de América Latina y el Caribe que conforman el Foro de Sao Paulo.



**Radio Habana Cuba**